

最後だからこそ

2組 ○○ ○○

私は運動をすることが苦手だ。だが嫌いではないためやらないということはない。今年ももう5月。教室はクラスメイト達の「九中での運動会が最後だから優勝したい」という熱気で私は熱中症になるのではと思った。そんなこんなで運動会練習がスタートした。ちなみに頑張ると決めたらめっちゃ頑張ってしまうのが私なので、熱気に負けることはなかった。私のクラスは、みんな感情豊かなので、ちょっと褒めてもらったら調子に乗り、怒られることもあった。だが、褒められたら伸びるタイプなので、さらに団結して頑張ろうという気持ちが日に日に強くなった。

運動会当日。特に私が印象に残ったのは大ムカデだ。午後なのもあり、一歩の足が鉛になったように重かった。靴が校庭とすれる音、観客からの声援、そしてリングゴリララッパパセリ。すべてもうこの一回で終わるのだと思った。止まってしまう抜かされた時は頭が真っ白になり焦った。だが焦っている暇はない。すぐ体制を直し、ただ前だけを向きつき進んだ。女子が男子にたすきをパスするときには、ほぼ追いつけられた。男子がスタートすると、みるみる他のクラスとの距離を離れていき、みごと大ムカデで1位を取ることが出来た。私はとても嬉しく言葉がでなかった。

運動会が終わり、いつもの日常が戻ってきた。結果優勝はできなかった。だが私は大きな成長を感じていた。この運動会を通して、あと少ししかない中学校生活を「最後だから」ではなく、「最後だからこそ」を大切にしたくなった。

修学旅行実行委員

修学旅行実行委員を紹介します。行動班も決定し、現在、生徒はコースを決めています。1学期中にはコースを決め、夏休み中にJTBさんに確認をしてもらいます。

1組	2組	3組	6組
○○ ○○ 委員長	○○ ○○ 書記	○○ ○○ 副委員長	○○ ○○
○○ ○○	○○ ○○	○○ ○○ 書記	○○ ○○
○○ ○○ 副委員長	○○ ○○	○○ ○○	

来週の予定

6/17月	6/18火	6/19水	6/20木	6/21金
<ul style="list-style-type: none"> ● 生徒会朝会（部長） ● 領域診断テスト 		<ul style="list-style-type: none"> ● 定期考査1週間前 ● 検定学習会（数学） 		
<p>定規・コンパス持参</p>				